

bert Fridag, Alberto Llorach, Alberto Mallofré, Ramón Martíel, Miguel Martín, Miguel Matarrodona, Alfredo Papo, Miguel Pedraza, José María Ribó, Juan de Sagarra, José Oriol Torrent, Raimundo Tort y Enrique Vázquez.

Este referéndum se dio a conocer en el curso de una emisión extraordinaria de JAZZ SELECCION, programada para el sábado, 7 de enero. En la misma se procedió a la designación del mejor microsurco editado en España durante el año, designación que tendrá carácter regular desde ahora. La clasificación establecida

fue la siguiente: RAY CHARLES «Ain't that love», Belter 12.011, Premio JAZZ SELECCION. John Lee Hooker, Discophon 33 002, finalista.

3.º Ella Fitzgerald «Air Mail Special», Brunswick 10 055 EFB.

4.º Milt Jackson «Plenty Plenty Soul», Belter 12.012.

5.º Coleman Hawkins, London TW 7.005.

A destacar las ediciones Discophon de Gospel de Mahalia Jackson y de los Staple Singers.

que anhelaba, le causaba una satisfacción haber podido realizar una labor económica de saneamiento casi lograda, lo cual significa un futuro esplendoroso y de poder convertir en realidades las necesidades que la sociedad tiene para continuar su historial y para dotar a la ciudad de una sociedad digna de estos tiempos de toda clase de transformaciones impuestas por la vida actual.

Después de las palabras del señor Llobet se pasó a la votación de los cargos de presidente y tesorero por los señores accionistas, resultando elegidos el señor Buenaventura Canelas, presidente, y el señor Andrés Puyol, tesorero. Seguidamente por todos los socios accionistas y eventuales, se votaron los cargos de vice-secretario y seis vocales, siendo elegidos los siguientes señores: Felipe Umbria, vice-secretario, y vocales, Francisco Vidiella, Federico Riera, Antonio Rodríguez, Pedro Sala, José Vilá y Antonio Prat.

En el tercer apartado: Ruegos y preguntas, el señor Buñuel pidió que se hiciera constar en el acta de la reunión su protesta por no haber podido participar en todas las votaciones, debido a que aún no se habían puesto en vigor los acuerdos de la reunión de 10 de junio de 1958, protesta a la que se adhirieron la mayoría de los asistentes.

Esperamos que la nueva Junta Directiva sabrá encauzar la sociedad por el camino necesario de prosperidad y engrandecimiento.

TROMBON

CASINO DE GRANOLLERS CLUB DE RITMO

Actividades de la Sociedad

Pasaron las fiestas

En este primer número del año 1961, es obligado que registremos aunque sea en forma lacónica, las fiestas navideñas y de fin de año.

En nuestra sociedad las hemos celebrado con sesiones de baile y un extraordinario concierto el día de San Esteban, que nos demuestra por la numerosa asistencia, que es un acto muy esperado y celebrado por los asociados, que acudieron a escuchar las magníficas interpretaciones que nos ofrecieron los componentes de la orquesta Selección.

En el Reveillon de Fin de Año, la multitud que bailó a los acordes de la orquesta Selección dio la bienvenida al Año Nuevo 1961 con alegría y buen humor, comiéndose las uvas de la suerte en medio de discretas batallas de bolas de confeti.

Matinal de música

El día de Año Nuevo, tuvo lugar el mensaje musical que cada año envía a través de la emisora Radio Nacional de España, en Barcelona, la sociedad a todos los radioyentes españoles, en una extraordinaria matinal de música en la que se procura intervengan los mejores conjuntos orquestales de nuestra región. En la de este año actuaron las conocidas orquestas Selección, de nuestra ciudad y Niza, de Barcelona, las cuales por sus diversas interpretaciones escogidas para este acontecimiento musical, se hicieron dignas de los aplausos del numeroso público asistente.

La retransmisión corrió a cargo del locutor Sr. Juan Lluch.

Reunión general

Con cierto retraso a lo previsto en los Reglamentos, el pasado domingo día 8 de enero, se celebró la Reunión general ordinaria de socios accionistas y eventuales; es digno de remarcar el interés actual que existe entre los asociados por lo que se refiere al desarrollo de la sociedad, ya que la asistencia fue muy nutrida y el ambiente fue de expectación.

Antes de entrar al segundo apartado que era: Renovación reglamentaria de los cargos de presidente, tesorero, vice-secretario y los seis vocales de números pares, el señor presidente Francisco Llobet Arnán, explicó en forma global y concisa la labor realizada durante los dos años en que ha ostentado la dirección de la sociedad; resaltó los diversos actos de más importancia que se han realizado y que a pesar de que no había logrado todo lo

Librería Carbó

OBJETOS DE ESCRITORIO

Agencia Oficial FLEX

El mejor sello de goma



Calle Clavé, 36

GRANOLLERS

Teléfono 423